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Compte-rendu 

….. 
 

 
Présents : ARDEVOL Sophie, étudiante ; BOGIALLA Jean-Pierre, enseignant ; 
BONNEVILLE Elise, étudiante ; BURY René, personnel AITOS ; GARNIER Cyril, 
enseignant ; GOUGUEC Marguerite, personnalité extérieure ; SORGATO Dominique, 
enseignant ; VANDENELSKEN Sylvain, étudiant. 
 
Ont donné pouvoir : BARBIER Franck, enseignant, à GARNIER Cyril ; LAMBIN Pierre, 
personnalité extérieure, à GOUGUEC Marguerite. 
 
 
Jacques PILETTE ouvre la séance à 17h40. 
 
* Approbation du compte- rendu du dernier CA 
 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
 
* Informations générales 
 
Jacques PILETTE fait le point des diplômes habilités. Il reste à ouvrir à la FSMS, le master  
« Activités Physiques Adaptées », et le master « Ingenierie de l’enseignement en activité 
motrice ». Les enseignants sont chargés de revoir le dossier afin de récupérer l’habilitation de 
ce diplôme à BAC + 5. 
Il rappelle aux enseignants élus qu’ils sont tenus de rapporter à leurs collègues ce qui est 
décidé lors des conseils d’administration. 
 
* Rythme des examens de fin d’année 
 
Les étudiants ayant soulevé certains problèmes avant la tenue de ce conseil, Jacques 
PILETTE propose d’ajouter ce point à l’ordre du jour.  
 
La parole est donnée aux étudiants. 
 
Sophie ARDEVOL  : 
- les emplois du temps sont surchargés, beaucoup d’heures de cours dans la journée font 

que les étudiants n’ont pas de temps libre. De plus, des cours ont récemment été mis en 
place le samedi après- midi. 

- Beaucoup de cours dans la filière Activités Physiques Adaptées n’ont pas eu lieu car les 
intervenants extérieurs n’ont pas été prévenus de leur mise en place. Certains stages ont 
lieu en même temps que les cours d’où l’obligation de « sécher » ces derniers pour 
pouvoir être présent au stage.  

 



Cyril GARNIER répond que beaucoup d’étudiants ont des libertés dans la semaine, que ce 
n’est pas la majorité des étudiants qui est débordée, qu’en ce qui concerne les cours placés le 
samedi après- midi, il n’était pas au courant. 
Il précise que certains cours ont été décalés pour pouvoir placer ceux des intervenants 
extérieurs qui se sont manifestés tardivement (en novembre).  
D’autre part, les emplois du temps donnés en début d’année n’étaient pas définitifs, les 
étudiants le savaient et ils n’ont pas consulté l’affichage pour se tenir au courant des 
changements. 
La possibilité de changer de choix a été donnée aux étudiants trop longtemps, ce qui a causé 
des groupes « flottants ». 
Pour toutes ces raisons, il indique qu’il n’est pas d’accord pour décaler la semaine d’examens, 
que la décaler ne servirait qu’à décaler les problèmes. Il faut donc solder au plus vite ce 
premier semestre. 
 
Elise BONNEVILLE fait remarquer que certains cours (« connaissance des milieux 
d’intervention ») ont été annulés. 
 
Sophie ARDEVOL regrette que les informations ne circulent pas mieux chez les étudiants. 
 
Jacques PILETTE précise qu’à chaque fois qu’il a eu des problèmes par défaut 
d’informations, les étudiants avaient tort, l’affichage avait été effectué. 
De plus, la liste des responsables par niveau et par groupe réclamée aux étudiants en début 
d’année, ne lui a jamais été donnée. Ceux-ci étaient censés faire remonter les problèmes au 
Directeur adjoint chargé des enseignements. Or, les étudiants ne se plaignent pas ou se 
plaignent trop tard et vont directement voir le Directeur de la FSMS. 
Il demande ensuite aux étudiants d’exprimer leur souhait. 
 
Sophie ARDEVOL, après réflexion, pense qu’il serait préférable de ne pas décaler les examens 
mais demande s’il est possible d’obtenir une semaine de révision, sans toutefois supprimer les 
vacances de février. 
 
René BURY indique que le planning des examens est quasiment prêt (du 2 au 9/12/02). La 
semaine de révision n’est pas envisageable dans la mesure où des stages sont prévus à partir 
du 10/12/02. 
 
Vote du maintien du calendrier :  
 
Le conseil vote à l’unanimité le maintien des dates d’examen du premier semestre, sans 
accorder de semaine de révision. 
 
*Budget prévisionnel 
 
Jacques PILETTE informe le conseil que le Président de l’Université a obtenu les crédits 
nécessaires pour mettre en place la réforme LMD. 
Par contre, le montant de la Dotation Globale de Fonctionnement n’est pas suffisant. 
 
Jean- Pierre BOGIALLA intervient au sujet des heures complémentaires et souhaite qu’en 
début d’année, un document soit remis à chaque enseignant. Ce document préciserait 
exactement le nombre d’heures à effectuer au SUAPS et à la FSMS, en indiquant pour chaque 
module la répartition heures de service/heures complémentaires. 



Ce point est mis à l’ordre du jour du prochain CA. 
 
Vote du budget :  
 
Le Conseil d’Administration reporte sa décision dans l’attente d’informations 
complémentaires issues d’un entretien du Directeur avec le Président.  
 
 
 


	* Approbation du compte- rendu du dernier CA
	* Informations générales
	* Rythme des examens de fin d’année

